
高浜市公共施設あり方計画（案）説明会アンケート集計結果 

（９/１７港小学校区集計） 

説明会参加者数２４名 

うちアンケート有効回答数１９ 

 

問１ あなたの性別は？      問２ あなたの年齢は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 本日の説明会全体の感想についておたずねします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答 理  由 

とても分かりや

すかった 

・ＰＯＷＥＲ ＰＯＩＮＴの導入がよかった。 

まあまあ分かり

やすかった。 

・市役所庁舎の構想が今一つ未消化となった。 

・予算的なことが自分では検討がつかない。 

男性 

17 

 94% 

女性 

 1 

 6％ 

未記入 

1  

5% 

男 女 未記入 

40代 

3 

16％ 

５０代 

3 

16% 

６０代 

10 

53% 

７０代 

2 

11% 

未記入, 

1 

 5% 

～２９歳 ３０代 ４０代 ５０代 

６０代 ７０代 未記入 

とても分かりやすかった 

3 

16% 

まあまあ

分かりや

すかった 

12 

63% 

あまり分からなかった 

3 

16% 

未記入 

1 

5% 
とても分かりやすかっ

た 

まあまあ分かりやす

かった 

あまり分からなかった 

全く分からなかった 

未記入 



あまり分からな

かった 

・内容の具体的な数字が示されていない。建設費及び賃貸費用等。 

・内容が多すぎて消火不良 

 

問４ 今後、すべての公共施設を今後も維持更新するためには巨額の財政負担

が必要になります。次世代への負担を軽減するためには公共施設の計画的な

複合化や集約化などが必要になると想定されますが、そのことに対してあな

たはどう思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回 答 理  由 

複合化や集約化

を図ることで公

共施設の効果的

な活用を進める

べき 

・高小建替えに伴う他施設との複合化は理解できる。 

・利用者の少ない所は、集約していくしかないと思います。そこは、

市民も含め考えていく所ですね。 

・複合化にしても良いが、収益向上を考える必要有り。 

・学校等は民間の建物でもよいが、市役所は市の建物の方がよいの

ではないか。 

・他に方法がない？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

複合化や集約化を

図ることで 

公共施設の効果的

な活用を進めるべ

き 

18 

95% 

その他 

1 

5% 

現状維持 

を図るべき 

複合化や集約化を図ることで

公共施設の効果的な活用を進

めるべき 

 その他 

未記入 



問５ 公共施設の中であなたが必要と思われる施設は？【５つに○印】 

 

○自由意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○自由意見 

・未来の子にあまり負担のないように考えたいです。  

・市庁舎は、市民にとってシンボル的な役割もあります。できるものが、魅力

的な建物であってほしいです。若い人が市内に住みたくなる市であってほし

い。 

・基本的に複合化は賛成です。  

・生涯現役の活動の活発化→集会施設が必要。全体的に減らすことは、現在の

活動から不可能と思われる。  

・この計画を推進するとともに、収入増となる取組み（企業誘致等）を合わせ

てお願いしたい。  

・機能集約化について賛成です。庁舎のリース化についても賛成です。  

 

○質疑応答 

・仮に既存の庁舎と同規模の庁舎を新築した場合はどのくらいの費用がかかる

のか。 

→建物の建築費だけで約２５億円。また、外構、設計、測量費用等の諸費用

を加えると約３０億円かかります。 

・新庁舎の共用期間を２０年間としているが、移転先の建物の状態によっては

２０年以上の利用も考えているのか。 

→募集要項の中では、２０年間行政サービスを継続的に提供できる環境を必

ず担保することを求めています。 

 

学校施設 

18 

22% 

幼稚園・保育園 

15 

18% 

高齢福祉施設 11 

13% 
障がい福祉施設, 

12, 15% 

幼児・児童施設 

14 

17% 

図書館 

3 

4% 

集会施設, 5, 6% 

スポーツ施設, 3, 

4% 美術館, 1, 1% 

学校施設 

幼稚園・保育園 

高齢福祉施設 

障がい福祉施設 

幼児・児童施設 

図書館 

集会施設 

スポーツ施設 

公営住宅 

美術館 



・国からも公共施設及びインフラに関する指針が出ていると思うが、今回の高

浜市の計画についても、国の方針に足並みをそろえるということになるのか。 

→本計画（案）は国の方針にほぼ沿ったかたちで構成されており、国と考え

方から大きく違う計画ではありません。 

・高浜市でも建物の劣化状況調査は実施したのか。 

→劣化調査については簡易ではあるが昨年度実施しました。なお詳細な調査

については対象施設の整備検討の段階で実施します。 

・複合化をすることで廃止になる施設も出てくると思われるが、心配なのは行

政サービスの低下が考えられる。今後、行政サービスのやり方や方向性を変

えていくのか。 

→複合化の考え方の中には、施設があるからサービスがあるのではなく、サ

ービスを提供するために施設があるというものがあります。複合化を進めて

いくが中で、廃止する施設の行政サービスは、複合化した施設の中へ機能を

移転させていき、現在提供している行政サービスは極力低下させないような

方向で考えています。 

 


